



L'extension a coûté plus de 4 millions de francs. PH. MAEDER

L'école primaire de Founex agrandie

La nouvelle unité d'accueil pour écoliers ainsi que trois classes supplémentaires ont été inaugurées samedi.

La commune de Founex a inauguré samedi matin son école primaire agrandie et un nouvel espace de l'UAPE (Unité d'accueil pour écoliers) aménagé sur le site.

La nouvelle extension a permis d'ouvrir trois classes primaires supplémentaires afin d'accueillir des enfants de la 1^{re} à la 4^e année. Sur le même étage, l'Unité d'accueil dispose elle d'une capacité de 60 places pour les enfants de niveau enfantine. Les classes enfantines restent dans le même bâtiment. Des connexions ont été réalisées à tous les étages.

D'autre part, une nouvelle salle de sport polyvalente, la seconde, a été construite en sous-sol. En juillet 2009, le Conseil communal avait voté un crédit de 4,3 millions de francs pour financer ces travaux.

J.-M.C.